



Junta "Gobernador Philippi"

Vecinos recibieron remodelada sede social

● El municipio de Punta Arenas realizó la entrega de trabajos de mejoramiento y reposición del inmueble.



MUNICIPALIDAD DE PUNTA ARENAS

El alcalde Radonich entregó las llaves a los vecinos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Solo expresiones de felicidad se apreció en las caras de los vecinos pertenecientes a la sede vecinal "Gobernador Philippi", quienes pudieron ver el fruto de más de un año

de trabajos de mejoramiento y reposición.

Fueron 141 millones de pesos, de fondos del Gobierno Regional, lo que permitieron a partir de 2023 los trabajos en la sede social ubicada en el pasaje Carlos Simons, punto de reunión de más de 200 vecinos.

"Estamos muy contentos por este gran proyecto que se logró conseguir. Es algo nuevo que quedó muy hermoso y que beneficiará cientos de vecinos", comentó Jacquelin Venegas, presidenta de la junta de vecinos.



Por su parte, quien también destacó la concreción de este proceso fue el alcalde Claudio Radonich, quien señaló que "este lugar ya no cumplía con ningún estándar y, por lo mismo, se tuvo que rearmar en un trabajo que se extendió por poco más de un año".

"Hubo un esfuerzo y constancia de mucho tiempo que se logró concretar", complementó el jefe comunal.

"Este proyecto viene a renovar una sede construida en los años 90, y va a permitir mantener vivo el trabajo social que hay

dentro de la población", comentó por su parte Alex Saldívia, director de Obras Municipales.

Tres salones grandes, una cocina, tres baños y un baño con discapacidad son los principales elementos con los que cuenta esta sede vecinal.